

En una cena que organiza la Peña Campurriana en Santander

José Francisco de Celis recibe esta noche la Pantortilla de Oro

QUEIMADELOS. Reinosa
José Francisco de Celis es un reinosano de corazón, y aunque a lo mejor son muchos los campurrianos que no le conocen, hay que señalar que llevar Reinosa y Campoo en el alma, y hoy sábado en la entrega de la Pantortilla de Oro deleitará a los asistentes. “No hay nada más agradable y emotivo para un campurriano que dirigirse a sus paisanos para saludar su presencia y expresar el sentir hacia esta tierra común que todos llevamos tan metida en el alma”. Méritos para recibir el galardón no le faltan, porque aunque ausente desde hace muchos años de la comarca, aún conserva su casa al lado del Ebro. Cinco años fue delegado de sindicatos en Vitoria y

otros tantos en Burgos donde se afincó. Desde allí ha trabajado 30 años como secretario del Gobierno, puesto desde el que ayudó a cuantos campurrianos se acercaron a él.

Día de Campoo en Burgos

José Francisco de Celis recibe esta noche la Pantortilla de Oro en el Hotel Santemar de Santander. Fundó y durante muchos años ha participado en la organización de las fiestas del Día de Campoo en Burgos.

Otro momento álgido de esta jornada que celebra el 50 aniversario de la Peña Campurriana en Santander será cuando la viuda de Javier Lantaron, hombre muy querido en el seno de la Peña, reciba la

Flor de Nieve. También será emocionante la entrega de otra Flor de Nieve a las madrinas de la Peña Casados y Solteros por su trabajo desinteresado en beneficio de su querida Residencia de Ancianos San Francisco. La Peña desapareció en 2001 y todavía son muchas las personas que recuerdan sus actividades deportivas y sociales.

A las 17.00 horas sale hoy sábado un autobús desde la calle Ronda que acercará a los invitados que lo deseen hasta Santander. Posteriormente llegarán a la iglesia de San Roque en el Sardinero para asistir a la misa, siendo la misma y la posterior cena cantadas por la ronda El Liguero de Fresno del Río.